
 

 

 

  PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
École de Fontainebleau 

Le mercredi 13 septembre 2023, 18 h 30 
Au salon du personnel 

 

 

Étaient présents : 
 
Personnel de l’école :  
Julie Archambault, enseignante 
Marie Audubert, personnel du service de garde 
Mélina Edelmann, enseignante 
Lysanne Gagnon, directrice 
Manon Giroux, directrice adjointe et secrétaire de la réunion 
Myleine Pilon, enseignante 
Geneviève Prenoveau, enseignante 
 

Parents :  
Mylène Borduas, parent 
Rima Choghri, parent 
Pamela Dann, parent 
Frédéric Gascon, président 
Mayssa Moubarak, parent 
 
Était absente : 
Véronique Genest, parent substitut 
 

1. Ouverture de la séance           
1.1. Présences et quorum 

M. Frédéric Gascon constate qu’il y a quorum et ouvre l’assemblée.  Il est 
19 h 13. 

1.2. Adoption de l'ordre du jour                                                  CE-FB-09-2023-003 
Mme Julie Archambault propose d’adopter l’ordre du jour tel que présenté 
et Mme Mylène Borduas appuie. 

 
2. Question du public 

Aucun public. 
 

3. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée     
Mme Mayssa Moubarak propose Mme Manon Giroux comme secrétaire 
d’assemblée et Mme Mélina Edelmann appuie. Mme Giroux accepte le rôle. 
 
 



 

 

4. Élection au poste de président(e) 
Mme Mylène Borduas propose M. Frédéric Gascon et Mme Marie Audubert 
appuie. M. Frédéric Gascon accepte le rôle.  

 
5. Élection au poste de vice-président(e) 

M. Frédéric Gascon explique le poste de vice-président(e). Mme Rima Choghri 
propose Mme Pamela Dann et Mme Mylène Pilon appuie. Mme Pamela Dann 
accepte le rôle. 

 
6. Représentant au comité de parents 

Les membres représentants au comité de parents ont été nommés lors de 
l’assemblée générale de parents. Ce sera Mme Mayssa Moubarak et Mme Rima 
Choghri, en alternance. 

 
7. Adoption du procès-verbal du 12 juin 2023        CE-FB-09-2023-004 

Mme Mylène Borduas propose d’adopter le procès-verbal tel que présenté et 
Mme Pamela Dann appuie. 

  
8. Suivi au procès-verbal du 12 juin 2023 

- Plan d’effectif 2023-2024 
- Service de garde 

Mme Lysanne Gagnon explique que nous avons tout le personnel nécessaire 
au niveau des enseignants, mais il manque quelques surveillantes d’élèves au 
dîner. 

 
9. Calendrier des rencontres du CÉ (proposition)                   CE-FB-09-2023-005 

Mme Lysanne Gagnon propose que les rencontres soient le mardi ou le mercredi. 
Les membres du conseil décident d’y aller en alternance. Les dates seront le 10 
octobre, le 29 novembre, le 19 décembre, le 24 janvier, le 12 mars, le 17 avril, le 
14 mai et le 12 juin. Mme Geneviève Prenoveau propose d’adopter le calendrier 
et Mme Mylène Borduas appuie. 
   

10. Dénonciation d’intérêt et formulaire de renseignements nominatifs 
Mme Lysanne Gagnon distribue les formulaires et tous les membres les remplissent 
séance tenante.      

 
11. Campagne de financement pour 2023-2024  

Mme Lysanne Gagnon présente les campagnes de financement prévues. Elle 
présentera ces compagnies lors de l’assemblée générales des enseignants : 
Coopsco, Colle à moi, Vêtements aux couleurs des Aigles de Fontainebleau, 
Super Recycleurs, Orthographe-O-thon et le bal de l’Halloween. Nous souhaitons 
aussi poursuivre avec les Petits Entrepreneurs (don pour une cause humanitaire). 
Le site Web est un moyen utilisé de publiciser toutes ces campagnes. De plus, 
nous pouvons mettre des affiches à la porte de l’école. 
 

12. Multi-projets 2023-2024 (6e année)                  CE-FB-09-2023-006 
Mme Lysanne Gagnon explique qu’une somme de 375$ sera demandée à tous 



 

 

les parents des élèves de 6e année tel que prévu. Mme Lysanne Gagnon parle 
de la première sortie au Golf Sélect de Mirabel, le 29 septembre 2023. Au mois 
d’octobre, le tableau complet sera présenté. Mme Mylène Borduas propose 
d’adopter la sortie et Mme Mélina Edelmann appuie. 
 

13. Sorties éducatives                 CE-FB-09-2023-007 
Mme Lysanne Gagnon parlent des sorties. 
AS : Educazoo, à l’école, le 27 septembre 
AS : Bal des citrouilles, le 29 octobre 
3e année : Neurones atomiques, le 25 octobre et le 17 avril 
Mme Geneviève Prenoveau propose d’adopter la sortie et Mme Mélina 
Edelmann appuie. 
AS : OSM, le 2 novembre 
AS : Prof Dino, à l’école, le 17 janvier 
Mme Mylène Borduas propose d’adopter ces sorties et Mme Pamela Dann 
appuie. 

 
14. Varia  

Mme Pamela Dann parle d’une fondation Centre pour l’intelligence 
émotionnelle en ligne CIEL (ateliers). Elle nous enverra les informations et nous en 
reparlerons lors d’une prochaine rencontre du conseil.  
Mme Marie Audubert nous demande si nous avons l’intention de faire une 
collecte pour Noël, pour Moisson Laurentides (nourriture et/ou jouets). Nous en 
reparlerons puisque nous devrons faire des choix. 
M. Frédéric Gascon propose que lors de la prochaine rencontre, nous discutions 
sur le retour ou non de l’OPP (organisation de participation de parents). 

 
     Clôture de la séance 
     Il est 20 h 15. 


